

みんな なかよし 日宇小学校 ～「思い合う子」「よく考える子」「たくましい子」～



# 時計台



佐世保市立日宇小学校

令和4年度 学校だより Vol.22

令和5年2月24日

文責 校長 永柄 孝知

## Wi-Fi よりもみんなでワイワイ

令和4年度佐世保市PTA 連合会主催3行詩コンクールにおいて、本校4年1組担任の馬場先生が、大人の部で優秀賞に入賞しました。応募作品は以下の通りです。

### 「大切にしたい 見えないWi-Fiより みんなでワイワイ」

SNSに起因するトラブルが子どもたちの間でしばしば起こっています。先日のスシローでのトラブルも記憶に新しいところですが、「メディアリテラシー」の育成が、急務として学校にも求められています。リテラシーとは、「読む力」と「書く力」を指し、「メディアリテラシー」とは、メディア（テレビや新聞、インターネット、SNS等）による情報を鵜呑みにするのではなく、「本当にそうなのかな？」と考え（批判的思考）、情報を正しく読み取り、発信することです。これらの力を学校でも指導し、育てていくのですが、必要なのはこの力を育てるだけではないと考えます。

どんなにITC機器が発達し、便利になっても、それを使う人が、人としての基本的なコミュニケーション力がなければ、トラブル等は少なくならないと考えます。身の周りの人と仲良く過ごしていく中で、相手の気持ちを読み取り、「これをしたら相手はどんな気持ちになるかな」と想像力を育てていきます。この経験が、トラブルを未然に防ぐ力を高めていくことにつながります。だからこそ、大切にしたいのが「みんなでワイワイ」です。

学校でも、子ども達同士が友達とたくさんかわり、遊び、ケンカをし、仲直りをして相手の気持ちを考える力を高めていきます。御家庭でも、是非「今日、学校で何した？」と話しかけてください。「うちの子は、学校のことをなかなか話さないんですよ。」とおっしゃる保護者様もいらっしゃいます。中学生や高校生になるとなおのこと話さなくなります…。だからこそ、今たくさん話しかけてください。子どもからうっとおしく感じられるかもしれませんが、それも親の務めかと思えます。親として、子どもの気持ちに寄り添うことは大切ですが、遠慮ばかりしてはならないと考えます。

「大切にしたい 見えないWi-Fiより みんなでワイワイ」を学校でも家庭でも実践して、笑顔あふれる日宇小学校にしていきたいと考えます。お忙しいとは思いますが、どうか御理解の上、御協力をよろしくお願いいたします。

### 【お願い】

- 来週は、いよいよ3月に入ります。令和4年度も締めくくりです。3日（金）には、「ありがとう集会」と称して、6年生に感謝を伝える集会と校旗継承式を行います。感染対策に留意して、対面とリモートのハイブリット方式での集会とします。その様子は、ホームページでもお知らせします。
- 3月6日（月）から教育相談を予定しています。先日お知らせのプリントを配付しました。御確認の上、御都合がつかれましたら、是非申し込みをお願いいたします。

本校ホームページも適宜更新していますので、御確認をお願いします。



← 日宇小学校ホームページ <http://www.city.sasebo.ed.jp/es-hiu/>

日宇小学校 緊急連絡用メールアドレス [hiues6904@gmail.com](mailto:hiues6904@gmail.com) →

